
「ヒタチスターライトイルミネーション等に関するアンケート」集計結果 
 

 

調査期間：平成 29年 12月 20日（水）～平成 30年 1月 8日（月）（20日間） 

モニター登録数 226人 

うち回答者 41人（18.14％） 

 

問１ ヒタチスターライトイルミネーションを見たことがあるか 

回答数   構成比 

ほぼ毎年見ている             22   53.7% 

数年に１度程度見ている           3    7.3% 

見たことがない              16   39.0% 

 

問２ 今年のヒタチスターライトイルミネーションは見たか 

回答数   構成比 

はい                   24   58.5% 

いいえ                  12   29.3% 

これから見る                5   12.2% 

 

問３ ヒタチスターライトイルミネーションを見た方の感想 

回答数   構成比 

良かった                  7   17.1% 

まあまあ良かった             13   31.7% 

あまり良くなかった             3    7.3% 

良くなかった                1    2.4% 

どちらともいえない             0    0.0% 

無回答                  17   41.5% 

 

問４ プロジェクションマッピングを見たか 

回答数   構成比 

はい                   16   39.0% 

いいえ                  19   46.3% 

これから見る                6   14.7% 

 

問５ プロジェクションマッピングを見た方の感想 

回答数   構成比 

良かった                  5   12.2% 

まあまあ良かった              9   22.0% 

あまり良くなかった             2    4.9% 

良くなかった                               0    0.0% 

どちらともいえない             0    0.0% 

無回答                  25   60.9% 



 

問６ 「光と水の広場」で実施しているデジタルアートを見たか 

回答数   構成比 

はい                   11   26.8% 

いいえ                  22   53.7% 

これから見る                8   19.5% 

 

問７ 「光と水の広場」でのデジタルアートを見た方の感想 

回答数   構成比 

良かった                  5   12.2% 

まあまあ良かった              4    9.8% 

あまり良くなかった             1    2.4% 

良くなかった                0    0.0% 

どちらともいえない             1    2.4% 

無回答                  30   73.2% 

 

問８ 日立駅自由通路のライトアップを見たか 

回答数   構成比 

はい                   17   41.5% 

いいえ                  19   46.3% 

これから見る                5   12.2% 

 

問９ 日立駅自由通路のライトアップを見た方の感想 

回答数   構成比 

良かった                  8   19.5% 

まあまあ良かった              5   12.2% 

あまり良くなかった             4    9.8% 

良くなかった                0    0.0% 

どちらともいえない             0    0.0% 

無回答                  24   58.5% 



・ 年末の日立駅前をイルミネーションで埋め尽くす、そんな盛大な催しにしてほしい。年々、駅前広場のイルミ
ネーションが細細となっていくようで、寂しく思っている。街の景気を取り戻すためにも、年に一度の盛大なイル
ミネーションをお願いしたい。

・ このようなことをやっていること自体分からなかった。もっとPRが必要だと思う。いろいろと志向をこらした努力を
していることは分かった。

・ 午後6時以降の外出はしない生活をしており、プロジェクションマッピングとかには出会う機会が無い。
プロジェクションマッピングやイルミネーションは、どのような目的でやっているか分からない。

・ 平面的な広がりのあるイルミネーションが欲しい。イルミネーション期間中の土日に新都市広場を希望団体に
無料で貸し出し、音楽会やライブなどの催しを開催すれば、もっとたくさんの方が来ると思う。

・ 各地でイルミネーションが盛んになる中、工夫（プロジェクションマッピング）はされているようだが、年々華やか
さが減っているように感じた。プロジェクションマッピングは、時間による上映であり、上映時間以外は寒々しく感
じた。

・ 人がいつも居る、通る場所を電飾するのが一番良いと思う。いつも居ないところに電飾してもオープンの時、年
に一度、観るだけだと市民何人が観るのでしょうか？
日立市内各駅前に電飾するとか、変えた方がより多くの市民、また寒い夜移動する方々に癒しになると思う。
東京、横浜の様な都会と日立市は違う。都会の真似をしても限界がある。
シビックセンター前の、人がいつも居ないところに電飾の税金をかけるのはいかがなものかと思う。

・ 駅前の活性化に繋がるのなら良い試みと思う。どれだけの経済普及効果があったのか、しっかり数値として記
録し、振り返りを行っていただきたい。

・ ６号バイパス（海上の道）からの駅周辺ライトアップもいいです。
新都市広場は日立の入口なのでイルミネーションくらいは必須です。プロジェクションマッピングは判らなかった
ので近日見に行きます。

・ もっと宣伝したり、数年前にやっていたテント店舗みたいなものとやっていいと思う。

・ プロジェクションマッピングは素晴らしいと思うが、新都市広場から光と水の広場までの樹にも電飾をすればい
いと思う。

・ ２回行ったがほとんど人がいなかった。大昔ビニールを張って、夜の出店があったときは、まだ立ち寄る魅力が
あった。
コストパーフォーマンスは他の自治体に比べてけた違いに小さい。税金の無駄遣いと思う。
日立市は特急の止まる駅が沢山あるように、他市にはない地理的な環境にある。一律に一か所のみに投資す
ることは早く諦めて、IT時代にふさわしく、各地区で盛り上がりができるような繁栄を考えるべきと思う。
日立は早く「モノづくりのまち」という「未練」に別れを告げて、IT時代にふさわしい行き方に切り替えるべきであ
る。

・ もっとテント村などを増やして欲しいと感る。以前行った際は、飲食関係が多く、子供向けのアトラクションが少
なく感じた。夜でも、家族で集まれる雰囲気が欲しいと感じた。

・ ライトアップは、まあまあ良いと思うが、点灯されていない昼間に見るとだらしない感じになっているところがあ
る。配線など、昼間に眼に入ってもあまり違和感のないような工夫が望まれます。

・ 人が集まり、街の活性化につながるいいイベントだと思う。クリスマスだけでなく、ビールフェスなどのイベントと
コラボをして、年に数回あると楽しくなりそう。イルミネーション目当てに観光スポットの認知度が上がるのでは
ないでしょうか。

・ 毎年楽しみにしている。今年はプロジェクションマッピングや日立駅駅自由通路のライトアップが加わり、さらに
楽しめた。来年も、さらにパワーアップされますことを希望しています。

・ 昨年は、見ましたが、今年はまだ見ていません。ちらし等で見た感じ、今までと違う感じ・・・機会をつくってぜひ
みたいです。

・ 町の活性化を目的に実施されているのでしょうが、効果が疑問です。このような事に莫大な公金を使うなら、減
税して戴きたい。このような支出を本当に、市民は望んでいるのか、市民投票でも実施して、是非を問うべき。

問10   主な自由意見


